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受 付 順 序 氏名 答 弁 者 所要時間

① ① 現状での考え方について 市 長 50分

自 由 ク ラ ブ ② 今後の方針について

佐 藤 仁 ① 都市計画道路について 関 係 部 長

② 住環境の整備について

① 現状の取り組み状況について

② 今後の取り組みについて

② 1 総務行政について (1) 公共交通について ① デマンドタクシーへの取り組みについて 市 長 50分

結 新 会 2 産業行政について (1)
つむぎの郷サウンドフェスタについ
て

① サウンドフェスタへの助成について 教 育 長

平 塚 明 ① 市道５２３４号線の未整備部分の整備について 関 係 部 長

② 南部中央幹線道路の未整備部分の整備について

③
駅南中央通り，アクロス通りの電柱等の地中化の取り組み
について

① 小中学校へのエアコンの整備について

② 小中一貫校への取り組みについて

教育環境の整備について

(1)

(1)

都市建設行政について2

教育行政について4 (1)

代　表　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第４回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

総務行政について

3 教育行政について

現庁舎の跡地利用について1

3 都市建設行政について (1)

ゆとりあるまちづくりについて

中世武家屋敷館跡地周辺整備地区に
ついて

(1)

市道の整備について



Ｎｏ．2

受 付 順 序 氏名 答 弁 者 所要時間

代　表　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第４回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

③ ① 現状と課題について 市 長 50分

結 政 会 ② 今後の方向性について

早 瀬 悦 弘 ① 進捗状況について 関 係 部 長

② 駐車場の整備について

① 現状と課題について

② 今後の方向性について

① 現状と課題について

② 今後の方向性について

④ ① 進捗状況について 市 長 50分

民 政 会 ② 入札と地元業者の参入について

中 田 松 雄 ③ 利用者の安全対策について 関 係 部 長

① 現在の状勢と課題について

② 畑の湿害対策について

① 計画の概要について

② 有効活用について

2 都市建設行政について

3 都市建設行政について (1)

1 総務行政について

(1)

(2)

結城市公共施設等総合管理計画につ
いて

新庁舎建設について

(1)

(2)

北西部地区の区画整理事業について

逆井調整池整備事業について

総務行政について1 (1) 市庁舎建設事業について

逆井調整池整備事業について

2 産業行政について (1) 農業の振興について



月日 (曜日 ) 質問順 会派名 氏 名 所要時間 休 憩 備 考

1 自 由 ク ラ ブ 佐 藤 仁 50分 10:00 ～ 10:50 10分

2 結 新 会 平 塚 明 50分 11:00 ～ 11:50

12月7日  昼　食

（木） 3 結 政 会 早 瀬 悦 弘 50分 13:10 ～ 14:00 10分

4 民 政 会 中 田 松 雄 50分 14:10 ～ 15:00

　 　 　 　 　 　 　

平成２９年結城市議会第４回定例会代表質問割振(案)

時 間


